



La Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 500 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l'expertise, l'information et le soutien nécessaires pour qu'ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s'appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l'environnement.

www.fdsea12.fr

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 320 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

www.ja12.fr

Retrouvez-nous sur :



Blocage Viaduc de Tanus

Défendons notre élevage !

Comme l'a demandé le Président de la République, le Préfet de l'Aveyron a rencontré cet après-midi les responsables de la FDSEA et des JA Aveyron. Le Préfet les a entendus mais maintenant ce sont des décisions suivies d'actes concrets qui sont attendus de la part du Gouvernement.

Le Gouvernement n'a pas entendu le cri des campagnes françaises qui ont retourné des milliers de panneaux de villages en fin d'année.

Nos revendications n'ont pas changé depuis ! Nous nous demandons encore « QUAND LE GOUVERNEMENT AURA-T-IL DU BIAIS DANS SA PRISE DE DÉCISIONS ? »

DU BIAIS MACAREL sur les lois EGAlim : jusqu'à présent il y a peu de transparence dans les coûts et les charges des entreprises dans les filières contrairement aux producteurs qui affichent clairement leurs coûts de production. L'Etat doit intervenir à ce niveau et faire respecter sa loi et ne pas hésiter à appliquer des pénalités. C'est dans l'intérêt des producteurs comme des consommateurs.

DU BIAIS MACAREL sur les accords internationaux : alors que le Gouvernement adopte une politique verte, elle encourage en même temps des pratiques au bilan carbone désastreux comme l'importation de viande via les accords internationaux récemment ratifiés (CETA, MERCOSUR, ...) pour laquelle les conditions de production ne se soucient peu ou pas de la durabilité des systèmes agricoles.

DU BIAIS MACAREL sur les contrôles PAC : alors que les agriculteurs s'adaptent à toutes les demandes et exigences des contrôleurs (date, délai, ...), à l'inverse, l'ASP ne respecte pas ces engagements. Huit mois après le dépôt des dossiers PAC, les outils de gestion de la PAC ne sont toujours pas prêts.

DU BIAIS MACAREL sur les paiements PAC : les agriculteurs ont respecté toutes les exigences demandées par cette nouvelle PAC et en contrepartie ils constatent une diminution importante des montants payés réellement. L'Etat ne respecte pas ses engagements vis-à-vis des agriculteurs générant des difficultés pour certaines exploitations. Les montants annoncés doivent être maintenus.

DU BIAIS MACAREL sur le renouvellement des générations : nous n'avons plus le temps d'attendre que M. le ministre daigne présenter son projet de loi sur le renouvellement des générations en conseil des ministres. Ses services repoussent tous les mois la présentation de cette loi dont les mesurette sans ambition ne changeront pas malheureusement la tendance en matière d'installation et de transmission. Nous avons besoin d'une vraie loi ambitieuse permettant de répondre à la nécessité de voir les jeunes générations embrasser le métier d'agriculteur. L'amateurisme du Conseil Régional en matière d'accompagnement à l'installation est également grandement néfaste aux porteurs de projet d'une installation. Nous ne pouvons tolérer que cette grande cause « nationale » soit traitée avec aussi peu de professionnalisme par tous les services publics.

DU BIAS MACAREL sur la surcharge administrative : nous demandons entre autres la suppression du CSP (conseil Stratégique phytosanitaire), la simplification des 14 textes qui encadrent l'entretien des haies, la simplification des règles environnementales liées à la PAC (BCAE, cours d'eau, zones vulnérables, ...).

Et nous demandons surtout que l'Etat nous indique ce qu'il veut faire de nos fermes, de nos élevages, de ses paysans !!!

Afin de porter toutes ces revendications, la FDSEA et les JA Aveyron bloqueront à partir de demain, mardi 23 janvier, le Viaduc de Tanus (côté Aveyron).

Les responsables syndicaux de la FDSEA et des JA vous invitent à un point presse :

**Mardi 23 janvier 2024 à 14h
Viaduc de Tanus**

Contacts presse :

Laurent Saint Affre, président de la FDSEA de l'Aveyron : 06 14 36 52 42

Michaël Garrigues, co-président des Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 47 95 39 31

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86